

Dritte Auszeichnung in Folge für Tombrink

Wieder unter den Top 100



Ute und Johannes Tombrink freuen sich über die dritte Auszeichnung

COESFELD. (tl) Zum dritten Mal erhielt jetzt das Uhren- und Goldschmiedehaus Tombrink eine tolle Auszeichnung: Der renommierte Meth-Media-Verlag, Herausgeber der Publikumszeitschrift „Schmuckmagazin“ und des Fachmagazins „Blickpunkt Juwelier“ für den gesamten deutschsprachigen Raum wählte Tombrink nach 2017 und 2018 in die Kategorie der besten 100 Juwelier-Fachgeschäfte. „Der Verlag beurteilt zahlrei-

che Kriterien wie die Qualität der vertretenen Marken und Eigenkreationen, Handwerksqualität, Edelsteinkompetenz und die Präsentation in Geschäft, Schaufenster und Internet“, erklärt Johannes Tombrink.

Bei etwa 8500 Uhren- und Juwelier-Fachgeschäften allein in Deutschland ist die Zugehörigkeit zu den besten 100 eine Bestätigung für die konsequente Qualitätsorientierung des Hauses Tombrink.

Bild u. Text: Thomas Lanfer, AZ Coesfeld